

QUATRE ANNIVERSAIRES !

C'est un événement particulièrement festif et haut en couleurs auquel nous avons eu le plaisir d'être conviés le 2 octobre dernier : Ricky Billy, star du rock'n roll et membre actif de DoucheFLUX On Air a déménagé la baraque pour organiser une soirée mémorable. Le Café Central du centre-ville a vibré au son des concerts de *Twenty Six Tears*, *The Reeves*, *Drugsmokkel* et de DJ forts sympathiques.

La raison de cette effervescence ? Une quadruple anniversaire !

Outre les 47 ans de l'incontestable star bruxelloise en sa personne (et il a encore toutes ses dents !), Ricky tenait à marquer le coup de 3 autres célébrations : la première année d'existence de *La Voix de la rue* sur les ondes de *Radio Panik* (105,4 FM), les 30 années d'existence de *Radio Panik* et le nouveau souffle de *DoucheFLUX asbl*. Imaginez l'enthousiasme !

La Voix de la Rue, c'est l'émission des précaires soutenue par *DoucheFLUX asbl* et diffusée mensuellement par *Radio Panik*. Avec une assiduité sans faille, Ricky en assume la programmation musicale depuis sa première diffusion en novembre 2012. Et chaque fois, il nous fait découvrir des bijoux de la scène rock bruxelloise.

Son credo à lui, c'est la musique. Celle des concerts, dans les salles obscures, les squats ou des sous-sols improbables aussi bien que sur des mega podiums dans les grands festivals. Et le moins qu'on puisse dire c'est qu'il s'y connaît : Ricky écume toute la Belgique à l'affût de bons sons et de groupes qui déchirent. Bref, il vit sa passion à fond.

Alors chapeau Monsieur Ricky Billy !

Car partager sa passion, c'est aussi sa façon de contribuer au grand schmilblick contre la pauvreté : promouvoir à la radio de bons musiciens trop peu connus c'est une manière de faire la nique à une certaine forme d'élite culturelle et c'est donner un coup de pouce aux artistes qui pour prix de leur passion et de leur marginalité sont souvent eux-mêmes confrontés à la précarité.

Radio panik a dès le début soutenu notre émission. Cette radio libre et indépendante vit et est animée depuis 30 ans par de nombreux bénévoles engagés pour favoriser l'expression et la création de la population bruxelloise dans une perspective multi et interculturelle. Son soutien aux projets d'émancipation par le biais de la diffusion radio, son approche critique de l'information et son engagement social et militant en font un allié précieux de la liberté, de l'indépendance et de la diversité. Par les temps qui courent, ça devient rare alors 30 ans d'existence, ça se fête d'autant plus ! Et en beauté. De septembre à novembre,





une multitude d'événements à Bruxelles vous permettra d'avoir un bon aperçu de ce qui se construit dans et grâce à la radio. Vous aurez peut-être le goût d'y participer... en tous cas n'hésitez pas à contacter cette cool équipe !

Et puis nous aussi à DoucheFLUX, on a envie de soutenir ceux qui n'ont en général pas voix au chapitre. On pense que c'est déjà un pas pour lutter contre la misère : ne pas se laisser démonter, se faire entendre, sensibiliser à l'idée que ce n'est pas l'homme indigne qui se retrouve dans la misère mais la misère qui vole sa dignité à l'Homme.

A quelques uns, nous nous sommes regroupés pour tenter d'amorcer un changement et nous avons décidé d'unir nos voix et de prêter nos forces à ceux qui sont en galère en rue. Et vous savez quoi ? C'est beaucoup plus facile qu'on ne le pense. Certes en se mettant aux côtés des exclus, on prend en pleine poire avec eux toute la violence qui leur est destinée. Mais qu'est-ce qu'on gagne comme espoir ! Car au bout du compte,

dans notre joyeuse équipe, on a parfois du mal à savoir qui est en situation précaire et qui ne l'est pas. Ce qui compte c'est d'avancer contre le mépris et l'indifférence.

La perspective (croisons les doigts !) d'un bâtiment à aménager prochainement par l'association pour y installer un centre socio-sanitaire pour les plus démunis nous a mis le feu aux... et Ricky nous a donné écho par une soirée d'enfer !

Vanessa Crasset

Pour écouter les émissions *La Voix de la Rue* et voir le programme des festivités de Radio Panik, visiter le site internet : www.radiopanik.org
 Les émissions sont aussi disponibles sur le site : www.doucheflux.be

